



# 神小だより

## 第4分節【学芸会～2学期終業式】

- 授業に集中し、力をつけよう
- 家庭学習をがんばろう

## よいお年をお迎え下さい

校長 石澤 正紀

平成26年も残すところ、後わずかになりました。

今年度は児童数6名での出発、「運動会」・「学芸会」などの行事を無事成功裏に終了できることは、保護者・地域の皆様のお陰と感謝しております。

4ヶ月間の長い2学期には、陸上記録会・学芸会・フットサル大会などの行事、礼文検定・神小検定などの基礎学力向上の取り組みや礼文学の学習を通しての発表力育成など、子どもたちは、教科の学習にも意欲的に取り組みました。

あと数日で新しい年を迎えますが、ご健康には十分留意され、来年が皆様にとってより良い年になるようお祈り申し上げ挨拶といたします。

## 神小は、あと1年3か月で閉校することになりました

明治27年開校以来120年にわたる歴史と伝統の本校も、少子化の影響を受け、現在の児童数は6名、今後も児童数増加は見込まれず、学校教育の目的の一つである社会性の育成や集団を通して自主・自律を育むことが困難な状況が続いていました。

地域及び保護者とも十分協議の上、教育委員会と慎重協議の結果、神崎小学校は、平成27年度（平成28年3月31日）をもって廃校し、船泊小学校に統合することとなりました。

残り1年3か月となりますが、より一層個性を生かし心豊かでたくましい児童の育成を目指した創意ある学校教育の推進に努めて参る所存ですので、ご理解とご協力をお願いいたします。

## 祖父母参観日と餅つき

12月12日（金）に、毎年恒例の「餅つき」を行いました。最近は個人のお宅で餅つきをするということが無くなっているでしょうから、子どもたちにとってはとても貴重な体験となるのですね。

また、今年も、祖父母参観も兼ねたので、おじいちゃん・おばあちゃんにも来ていただき、賑やかに行いました。

お手伝いいただいた保護者の皆さん、「あいどり」をして下さった新山さん、そして、祖父母の皆さん、ありがとうございました。



赤い羽根共同募金額は  
1,718円  
ございました  
ご協力ありがとうございました

## 1月の行事予定

20(火):3学期始業式



23(金):給食試食会・冬休み作品発表会

30(金):閉校保護者座談会・公用車下校

:相座校長を囲む同窓会

31(土):第3回公開礼文検定